

☆☆矢野目小学校教育目標☆☆互いを大切に、笑顔で協働する子ども

令和6年度矢野目小学校 学校だより

# みんなの広場 2

笑顔があふれ、明日もまた来たくなる学校

2024.8.28 発行 No.57 文責 目黒 満

☆☆自ら学び、深く考えて行動する子ども☆☆心と体を鍛え、命を大切に子ども

夏休み明けの登校状況、多くの班の指導記録には「集合時刻にきちんと集まり、一列に整列してきちんと歩いていました。」という文章がたくさん見られました。

本号には、それ以外の記録を載せました。安全への課題や良い点等を共有し、さらなる安全安心へつなげましょう。

家庭と学校ががっちり手を繋ぐ2年目に

## 各地区・班の集団登校の状況を共有し、より確かな安全確保と環境作りを

32日間という長い夏休み明けの集団登校の様子が2学期最初の交通指導記録から見えてきました。班長さんとしてお世話になっているご家庭も、また班長さんたちにお世話になっている子どもたちのご家庭も、大切な命を守る安全な登校に向けて、毎朝の出発時の声かけ・見守りや現場での指導をこれからもお願いします。

道路・交通状況に応じた安全確保の様子

【中】信号も1学期より上手に渡るようになっていました。

Good job!

【竹ノ内】2つの班が同時に信号を渡る場面で、信号の点滅に気づかずのんびりと歩く姿が見られました。しっかりと信号を見て安全に登校するよう子どもたちに伝えていきたいと思ひます。

よきお願い

【向原】踏切内で落とし物をした子がいました。幸いすぐに拾えましたが、場合によっては危ないと感じました。

あぶない

現場での声かけを!

【小原・白岩】特に歩道のない道路で、だんだん道の真ん中に寄っていつている時がご迷惑です。あり道の端を歩くよう指導しました。

ありがとう

あり道の端を歩くよう指導しました。

【菅原 7.8】赤信号で待つ際、班長さんが道路から離れて信号が変わるのを待っていました、車道から距離があったので、安全に注意しているのだと思います。とても素晴らしいと感じました。

登校時のあいさつや礼儀など

【向原】夏休み明けのせいかみんな元気がなく、あいさつしてくれる子が少なかったです。自分から進んであいさつできなくても「あいさつされたらする!!」あいさつをし返してくれるとうれしいなと思ひました。

大人から声かけを!

【谷地】夏休みの疲れもあるようで、あいさつの声が少し小さいような気がしました。

【竹ノ内】夏休み明けの登校で疲れもあってか、うつむき気味の子も多く見られました。

課題

【中】暑さのせいか、少し元気がない児童もいたように見えてましたが、元気にあいさつをしている児童もいたので安心しました。

課題

Good job!

【菅原 4】あいさつする子よりもしない子の方が多かったと思ひます。荷物も多くて、歩くのが大変だったとも思ひますが、少し残念です。

よきお願い

踏切、信号待ちやの変わり目、狭い道等、危険な場所は色々、様々です。現場での声かけ・指導、また素晴らしい点の称賛、今後もこれまで以上をお願いします。

【中】新学期初日は荷物が多ひので、低学年の子は大変そうに見えました。

課題

【八幡内】休み明け初日だったので、歩くスピードであったり、少しの列の乱れもありましたが、がんばって登校している姿が見られました。

課題

【菅原 4】他の班では、班長さんのスピードについて行けず、遅れて歩く子もいました。

課題

長期休業の直前と直後の太荷物問題、学校としても課題です。絵の具セットや楽器など、休み中の選択課題に取り組むには必要です。また絵の具の補充等も、休み中に保護者の皆様に確認して対応いただけるよう持ち帰っています。

宿題は初日でなくても、数日に分けて持つてくる等の工夫で解決できるような思ひます。(でも、子どもたちは早く持つていきたいと思ひているんでしょね。)

休み終了直前に、おうちの方と一緒に荷物を運んで来た子もいました。そんな工夫もできますね。

大人の課題・ルール・マナー

夏休みの疲れ、暑さ、休み明け等々、いろいろな背景があるのかもしれませんが、子どもたちは、学校では結構元気なあいさつを先生方や子どもたち同士でしています。子どもたちにも、「公私の区別」があります。家庭内は私、その延長が登下校時、学校は公なのでしょうね。公私の差がなく、家族にも元気にあいさつしている子が少ないのかもしれないですね。

「家族なんだから・・・」という考えもありますし、「親しき仲にも礼儀あり」という考えもあります。個人的には、周囲の方々からも「愛される人」に育ってほしいと思ひています。人とのプラスの関係づくりの入口があいさつ・笑顔なのではないでしょうか。

【谷地】先日のクリーン活動でゴミ拾いをしたので通学路はきれいでした。

Fantastic!

【菅原 7.8】昭和ホルモン亭信号手前の十字路を勢いよく、ほぼ赤信号で走り抜ける車がいきました。子どもたちが登校中だったため、とても危険だと感じました。

きけん 大人の自覚ある行動を

登校事の通学班・班長さんの様子

暑い中、クリーン活動にご協力いただきありがとうございます。その反面、こんな危険な行為をする大人もいると思うととても残念です。

子どもたちが大人になった未来の社会が、他の人への思いやりや優しさにあふれるよう、今、私たち大人が見本となり、子どもの育つ環境をより良いものにしていきましょう。